



Stromsparlampen, Energie aus Freiamt und Philipp Galizia



«Energiesparen macht süchtig»: Stefan Staubli, der Präsident des Muri Energie Forums, hofft auf viele Besucher. ES/ARCHIV

Muri Der neue Verein Muri Energie Forum präsentiert kurz nach seiner Gründung einen ersten öffentlichen Anlass. Mit Kurzvorträgen und Musik sowie einer Energiebetrachtung aus anderer Sicht wird ein unterhaltbarer Abend geboten.

Die Statuten sind noch druckfrisch, und schon steht der erste Anlass des Muri Energie Forums bevor. Mit drei Kurzvorträgen zu diversen Energiebereichen wird Wissenswertes vermittelt. Der erste Vortrag richtet sich an Gewerbe, Dienstleister und Industriebetriebe. Daniel Hännly berichtet über seine Erfahrungen in Bezug auf Automationen im Bereich Haustechnik. Mit Beispielen aus diversen Branchen wird der Leiter der Geschäftsstelle von Energo Deutschschweiz

Aspekte zur Energieeinsparung und Effizienzsteigerung vermitteln.

Infos über Stromsparlampen

«Alle zünden Licht an und keiner weiss, woher es kommt und wie viel Strom es braucht». So oder ähnlich könnte die Aussage von Jules Pikali

«Bereits sind einige mit dem Virus Energiesparen infiziert.»

lauten. Der in Muri wohnhafte Energieberater und Inhaber der Firma Oekowatt wird mit seinem Vortrag über Stromsparlampen und Energieeffizienz aufzeigen, was in diesem Bereich Dichtung oder Wahrheit ist.

Als beispielhaft kann die deutsche Gemeinde Freiamt im Breisgau bezeichnet werden. Dieser Region ist

es gelungen, in kurzer Zeit energieautark zu werden. Ernst Leimer, Präsident des Fördervereins Windenergie und Mitglied des Gemeinderates Freiamt, berichtet im dritten Kurzvortrag über die Erfahrungen von der Vision zur Umsetzung des Projektes.

Nicht ganz ernst dürfte es mit den «Betrachtungen aus anderer Sicht» werden. Philipp Galizia, Musiker, Erzähler und Schauspieler, setzt sich dabei mit Energie auseinander.

«Bereits sind einige mit dem Virus Energiesparen infiziert», hält Stefan Staubli, Präsident des Muri Energie Forums, fest. Er wird kurz vortragen, welche Ziele sich der Verein gesetzt hat. Der Anlass wird durch die Weltmusikformation Ilsa umrahmt und mit einem Apéro abgerundet. (FH)

Muri Energie Forum: Kurzvorträge und Gründungsfest, Montag, 19. September, 20 Uhr. Dachtheater Muri